

entrevista

A los fundadores de Myvalue

*Natalia de Santiago, Andrés Romerales
y Fermín Zabalegui*



Pensar qué estudiar fue sólo un poco más complicado que dónde hacerlo porque estos tres ingenieros industriales tuvieron siempre muy claro que ICAI tenía el perfil más adecuado para realizar sus estudios. La trayectoria posterior seguida por cada uno de ellos acabó confluyendo en la creación de Myvalue: la primera herramienta para la gestión de finanzas personales que aparece en nuestro mercado. Una idea innovadora, pionera, original y que además puede ayudar a mucha gente con su dinero.

**¿Cuál fue vuestra principal motivación para estudiar ingeniería?
¿Por qué en ICAI?**

Cuando decidimos qué y dónde estudiar, una de las motivaciones primordiales fue el amplio abanico de posibilidades de futuro que te ofrece una carrera universitaria como Ingeniería Industrial. Elegimos ICAI porque es la escuela de mayor prestigio en nuestra titulación y porque su perfil está muy en sintonía con los nuestros. Estudiar en ICAI fue una gran satisfacción para nosotros.

¿Podéis destacar algunos de los aspectos de vuestra formación en ICAI que os hayan resultado especialmente útiles en vuestra trayectoria profesional?

El elevado grado de exigencia, el fomento del trabajo en equipo y la continua búsqueda de la formación integral de la persona, son algunos de los aspectos que resumen nuestra formación en ICAI. Todos ellos son rasgos que nos han marcado como personas y que nos han ayudado en el desarrollo de nuestras carreras profesionales, desde luego.

¿Cuál ha sido vuestra trayectoria profesional antes de crear Myvalue?

Nuestra trayectoria ha estado muy vinculada al entorno financiero aunque alguno de nosotros también ha destacado en el terreno de la investigación y la docencia. Hemos trabajado en grandes empresas multinacionales en las que hemos adquirido los conocimientos y la experiencia necesarios para poner en marcha nuestro proyecto www.myvalue.com

¿Cómo surgió la idea de crear vuestra propia empresa?

Como en muchas ocasiones cuando se trata de emprender, surge una



Andrés Romerales.

muy buena idea y coincide con un buen equipo de personas para ponerla en marcha. Cuando ambas cosas confluyen y crees de verdad en el proyecto, emprender es algo obligado. Hay oportunidades que no se pueden dejar escapar. Esto es exactamente lo que ocurrió con MyValue. Una idea innovadora, pionera, original y que además, puede ayudar a mucha gente con su dinero. Además nace la posibilidad de ponerla en marcha entre tres amigos y compañeros de universidad. Una combinación irrechazable.

¿Cuales han sido las principales dificultades con las que os habéis encontrado desde que decidisteis embarcaros en este proyecto?

Este tipo de proyectos cuenta con una fase de desarrollo muy larga y esto hace que vivas momentos de desánimo antes de que tu proyecto vea la luz. Pero en todo este tiempo, la gente que nos rodea y que cree firmemente en nosotros y en nuestro proyecto nos ha empujado a seguir

trabajando con mayor dedicación, nos ha ayudado a no perder la meta. El equipo es fundamental en estos momentos porque nos apoyamos unos en otros.

¿Creéis que las administraciones públicas apoyan como deberían a los emprendedores, fomentando la creación de empresas?

Nosotros no nos podemos quejar porque tenemos financiación pública. Desde luego no es fácil pero nosotros animamos a la gente ya que, en nuestra experiencia, si tienes un buen proyecto y un equipo sólido, puedes conseguir financiación de las Administraciones Públicas.

¿Os ha resultado útil vuestra formación como ingenieros en el proceso de creación y gestión de la empresa?

Por supuesto. Creemos que nuestra formación es muy completa y nos aporta cimientos sólidos para afrontar el proceso de creación y de gestión de la empresa.

“La continua búsqueda de la formación integral de la persona, el elevado grado de exigencia y el fomento del trabajo en equipo son algunos de los valores que hemos aprendido en ICAI”

“Un producto como Myvalue supone una auténtica revolución en el control de nuestro dinero, además de ofrecer para el futuro la creación de nuevos productos”

¿Cuáles son los principales objetivos para el futuro de Myvalue?

Nuestro producto, www.myvalue.com, es pionero en España. Se trata de la primera herramienta para la gestión de finanzas personales que aparece en nuestro mercado. Si bien es cierto que en otros países como Estados Unidos este tipo de aplicaciones las utilizan millones de personas, en España todavía estamos empezando. Y esto nos coloca en una situación de privilegio. Queremos ser una referencia nacional en este campo. MyValue puede hacer mucho por sus usuarios, cambiará la relación que nuestros clientes tienen con su banco, con sus productos bancarios, con el control de su gasto. MyValue puede cambiar –y simplificar– el ahorro, optimizar las inversiones, controlar los gastos innecesarios. Un producto como MyValue supone una auténtica revolución en el control de nuestro dinero y esa es nuestra meta clave. Además, las posibilidades de la tecnología que hemos creado para MyValue son

infinitas y siempre pueden derivar en nuevos productos.

¿Creéis que los Ingenieros del ICAI son emprendedores?

Creemos que sí. Sin ir más lejos, muchos de nuestros compañeros de promoción han creado su propio negocio. Los alumnos de ICAI tenemos muchas inquietudes, buscamos los mayores retos, los objetivos más ambiciosos y esto se parece mucho a lo que un emprendedor debe tener cuando busca crear una empresa o poner en marcha un proyecto.

¿Qué podéis aconsejar a los ingenieros jóvenes y recién titulados que estén planteándose crear su propia empresa?

Crear una empresa o desarrollar un proyecto es apasionante y complicado a la vez. Cuando tienes una idea y crees en ella debes luchar por sacarla adelante, por hacerla realidad. Pero lo cierto es que también es importante y enriquecedor contar con experiencias

en otras empresas, en otros campos. Un bagaje previo te ayudará sin duda a tomar las mejores decisiones y a combatir las situaciones adversas...te ayudará a poner en marcha tu proyecto.

Por motivos laborales, Natalia de Santiago no pudo estar presente en la sesión de fotos. ■

Una empresa muy innovadora

Estos tres jóvenes emprendedores, Ingenieros de ICAI, pusieron en marcha su proyecto en 2009 con la creación de una compañía capaz de diseñar las más innovadoras herramientas inteligentes de gestión y planificación financiera. Su principal objetivo es la excelencia tecnológica y el desarrollo de nuevas tecnologías, aplicando las técnicas y modelos financieros inteligentes más innovadores.

Desde el principio, la compañía ha contado con el apoyo del Ministerio de Ciencia e Innovación que, a través de su Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), ha respaldado el lanzamiento de su primer producto, MyValue, la primera y única aplicación de gestión de finanzas personales online en España. Basándose en las más innovadoras técnicas de inteligencia artificial, MyValue permite a sus usuarios controlar su economía de una manera intuitiva y eficiente.

MyValue[®]



Fermín Zabalegui.